Freilichttheater mit Tieren



Dieses Jahr laden wir euch wieder einmal zu einem Freilichttheater ein, das wir euch als Programmpunkt an unserem jährlichen Haldenrainfest zeigen möchten. Es ist in der Zusammenarbeit von Bewohnern, Kindern, Hoftieren und Freunden des Haldenrains entstanden.

Die Aufführung findet auf dem Pferdeplatz statt, die Zuschauerplätze sind gedeckt.

Wer am Freitag verhindert ist, kann sich das Theater auch am darauf folgenden Samstag anschauen, wenn wir noch ein zweites Mal für Freunde, Bekannte und deren Bekannte spielen.

Wir freuen uns auf euer zahlreiches Erscheinen.

Karin und Ueli Laager und die Haldenrainer